

PRESSE INFORMATION

CARAVAN SALON | Düsseldorf Halle 5, Stand 5 C 05

[English version on page 2](#)

VARIOMobil Fahrzeugbau GmbH, An Teckners Tannen 1, 49163 Bohmte
www.vario-mobil.com

Technische Rückfragen	Frank Mix	++49 (0)5471 - 95 11-20
	Dipl.-Ing. Heiko Huelsmann	++49 (0)5471 - 95 11-33
Fotos/digitale Daten	Jutta Röwer	++49 (0)5471 - 95 11-32

„Der schmale Perfect“ | **Komfortables Zweipersonen-Reisemobil**

Nur 2,33 m breit. Nur 3,40 m hoch. Mirror Cam.

DER NEUE VARIO Star 800 auf MAN TGL 8.220

Interieur bentART Design | Asteiche | Fronten weiß satiniert | Armaturenbrett carbon-bicolor

PREMIERE CARAVAN SALON DÜSSELDORF Halle 5 C05

Der CARAVAN SALON DÜSSELDORF ist als weltgrößte Caravaning-Messe für Reisemobilisten das Event des Jahres. Als Luxus-Hersteller präsentiert VARIOMobil vom 25.8.-3.9.2023 in Halle 5 Stand C 05 auch das neue Zwei-Personen Luxusmobil VARIO Star 800 in exklusivem Design – gefertigt in einzigartiger Manufakturbauweise. Das agile und nur 8,25 m kurze 7,5 t Wohnmobil basiert auf dem leistungsstarken MAN TGL 8.220, dynamische 162 kW / 220 PS treiben ihn an und bis zu 7,49 (8,8) t dürfen auf diesem Chassis bewegt werden. Besonders wendige 2,33 m Außenbreite sorgen für große Fahrfreude. In eleganter Linienführung ist die GfK-Karosserie des agilen Integrierten markant gestaltet. Ein zweistufiger Turbo, Luftfederung der Hinterachse, optimale Traktion und serienmäßige Fahrerassistenz- und Sicherheitstechnik gewährleisten Spritzigkeit und Fahrkomfort.

Das Interieur in „bentART“ Design, Asteiche natur Echtholz furnier kontrastiert modern in Kombination mit satin-weißen Möbelfronten. Besondere optische Akzente setzt die exklusive Dick-Leder Polsterung. Fließende Wohnbereiche zwischen Lounge und Küche sorgen für kurze Wege und ein behagliches Zuhause-Gefühl.

Ein hochwertiger Objektfloor, Fußbodenheizung und Küchentechnik vom Feinsten schenken weiteren Komfort. Einzelbetten und die für volle Stehhöhe sorgende Dacherhöhung im Heck gewährleisten viel Kopffreiheit im Schlafbereich: von Reisemobilisten besonders in heißen Sommern geschätzt. Komfortabel erreichbar ist auch das optional beidseitig von innen und außen zugängliche darunter liegende sehr große Heckstauraum, das zwei Motorroller oder E-Bikes aufnimmt und mit einer leistungsfähigen Ladestation ausgestattet werden kann.

Kurz notiert **PREMIERE VARIO Star 800**

Länge / Breite / Höhe	8.250 mm / 2.330 mm / 3.400 mm
Chassis	MAN TGL 8.220 BL
Leistung	162 kW / 220 PS
Zulässiges Gesamtgewicht	7.490 (8.800) kg
Tank-Kapazitäten	180 l Diesel / 35 l AdBlue 300 l Frischwasser / 200 l Abwasser / 150 l Fäkalien
Manufakturbauweise	individuelle Grundrisse, 2-4 Schlafplätze
Charakter	Komfortables Zwei-Personenmobil, exklusive Ausstattung, innovative Technik, große Heckgarage
Grundpreis	EUR 573.470,- (PL 2024)
Neufahrzeugpreis	EUR 729.248,- inkl. Sonderausstattungen und 19% MwSt. awb.

PRESS RELEASE

CARAVAN SALON | Duesseldorf hall 5 probably stand 5 C 05

German version at the top

VARIomobil Fahrzeugbau GmbH, An Teckners Tannen 1, 49163 Bohmte, GERMANY
www.vario-mobil.com

Technical information	Frank Mix	++49 5471 - 95 11-20
	Dipl.-Ing. Heiko Huelsmann	++49 5471 - 95 11 33
Photos / digital Data	Jutta Röwer	++49 5471 - 95 11-32

Comfortable two-person motorhome

"The slim VARIO Perfect" | only 2.33 m wide. 3.4 m high. Mirror Cam.

THE NEW VARIO Star 800 on MAN TGL 8.220

Interior bentART Design | future oak wood silver | flaps white satined | carbon bicolor dashboard

PREMIERE CARAVAN SALON DUESSELDORF Hall 5 C05

The CARAVAN SALON DUESSELDORF is the world's largest caravanning trade fair for motorhome owners and the mobility event of the year. Welcome from 25.8.-3.9.2022 in hall 5 C05. As a luxury manufacturer, VARIomobil will also be presenting the new two-person luxury vehicle VARIO Star 800 - build in a unique manufacturing method with exclusive design.

The agile and only 8,25 m short 7.5 t motorhome is based on the powerful MAN 8.220, dynamic 162 kW / 220 hp drive it and up to 7.49 (8.8) t can be moved on this chassis. Extremely manoeuvrable 2.33 m outside width ensure great driving pleasure.

The GfK body of the agile integrated is modern designed in elegant lines. A two-stage turbo, air suspension on the rear axle, optimal traction, serial driver assistance and safety technology ensure agility and driving comfort.

The interior in "bentART" design, knotty 'future oak' nature real wood veneer in combination with satin-white furniture fronts sets particularly exclusive visual accents – contrasting with exclusive thick leather upholstery. Flowing living areas between the lounge and kitchen ensure short distances and a cosy feeling of being at home. A high-quality object floor, underfloor heating and kitchen technology at its finest provide further comfort. Single beds and the full roof height in the rear ensure plenty of headroom in the sleeping area, which motorhome owners appreciate especially in hot summers. The very large rear storage compartment, which is optionally accessible from both sides: inside and outside, is also conveniently accessible, which can accommodate two scooters or e-bikes and can be equipped with a powerful charging station.

In a nutshell **PREMIER VARIO Star 800**

Length / width / height	8.250 mm / 2.330 mm / 3.400 mm
Chassis	Mercedes-Benz Atego 823 BL
Horse power	162 kW / 220 hp
Gross vehicle weight rating	7.490 (8.800) kg
Tank- capacities	180 l diesel / 35 l AdBlue 300 l fresh water / 200 l grey water / 150 l black water
Manufactory construction	individual floorplans, 2-4 beds
Character	comfortable two-person motorhome, exclusive equipment, innovative high tech, huge storage compartments
Basic price	EUR 573.470,- (PL 2024)
New vehicle price	EUR 729,248 equipment and 19% VAT included

Reprint free of charge | Use of the photographic material exclusively for journalistic purposes with reference VARIomobil Fahrzeugbau GmbH | When using the press texts or photos, please send a file copy or link.